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中華民國法官協會第十五屆第一次理監事聯席會議 會議記錄 

 
時  間：民國 112年 1月 16日（星期一）中午 12時 30分 

地  點：最高法院七樓簡報室 

召集人：第十四屆沈理事長揚仁 

出席人員：沈揚仁理事長、林恆吉理事、沈方維理事、許泰誠理事、呂煜仁理事、吳秋宏監事、邱

忠義監事、陳思帆監事、吳勇毅秘書長、吳志強副秘書長、歐陽儀副秘書長 

委託出席：葉文博理事、廖健男理事 

紀錄：謝怡婷、詹木媖 

 

會議議程： 

壹、報告事項： 

一、 秘書處報告： 

1. 協會網站等均已陸續上架。 

2. 今年九月由我國舉辦「2023 年國際法官協會第 65 屆年會暨成立 70 週年慶

祝活動」，目前籌備小組進度已完成淡水一日遊場地確認與勘查，廠商部分

已了解協會的需求並提供場地的優缺點，之後秘書處會統整出淡水一日遊各

場地的優劣比較分析。  

3. 1 月 17 日下午三點於最高法院七樓舉行網站建置審查會議，協會官網雖已

上線，但尚有需多資料需透過後台的補充，因此審查會議會進行各項履約需

求確認。 

4. 為因應 IAJ 要求，年會官網部分預計於二月中旬驗收，待驗收後會將行程等

資訊放上網頁並於三月中旬提交給 IAJ，以利世界各國法官報名參與盛會。 

二、 財務組報告：無。 

三、 國際事務組報告：無。 

四、 公關組報告：無。 

五、 學術、出版組報告： 24期雜誌進度報告。 

            報告： 

1. 24 卷雜誌預計十二篇文章加一篇翻譯稿。 

2. 雜誌進度部分已進稿七篇，還有六篇文章尚未進稿。目前預估出版經費

部分，就已進稿稿費總額為 7 萬 945 元，加上尚未進稿的六篇邀稿文章

就字數計算若初估落在一萬字至兩萬字之間的話，24 卷雜誌總稿費約為

13 萬 6 千餘元，此部分已超過司法院所補助的 12 萬 4 千元，因此之後

協會可能會需要負擔部分費用。 

3. 封面樣式元照提供三種，再請各位決議要哪個封面樣式? 

                   決議：紫色。 
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六、 活動組報告：  

    林理事恆吉報告：本會今年舉辦國際法官年會，會製作「手袋」，供所有代表與隨員置放資

料，手袋上會印製年會七十週年 LOGO，目前有預計要一併多做 3、4 百個手袋來發送給本會會

員。以茲留念。 

    另就 112 年司法院補助預算部分，因立法院預算審查，統刪司法院預算百分之五，故司法院就

補助民間團體部分也會統刪百分之五，但有徵詢主管機關司行廳高廳長，司法院考量本會今年

會舉辦國際法官年會，故同意給予本會全額補助。 

     

    決議：請歐陽儀副秘偕同活動組幹部評估先前因疫情取消的桃園地院參訪行程舉辦的可行性，

於下次理監事會議中報告。 

 

貳、討論事項： 

一、 追認入會會員： 無。 

二、追認退會會員：臺灣臺中地方法院 吳昀儒法官、臺灣高雄地方法院 李爭春法官、臺灣高雄地 

                  方法院 林玉心法官。 

                  決議：通過。 

參、臨時動議 

    因應第 65屆國際年會事務繁多，故增設任務型的秘書長與副秘書長各一位，分別由臺灣高等 

    法院洪純莉法官與臺北地方法院林伊倫法官擔任。 

    全體無異議通過。 

 

肆、選出常務理事（應選 5 人）、常務監事（應選 1 人）後，選出第十五屆理事長 

選舉結果如下： 

一、常務理事當選名單：最高法院沈方維庭長、林恆吉官長、蔡憲德法官、林海祥法官、臺灣高等 

                      法院許泰誠法官。 

二、常務監事當選名單：最高法院邱忠義法官。 

三、理事長當選人：沈方維庭長。 

 

伍、新舊任理事長交接 

    第 14屆理事長沈揚仁移交理事長大印予沈方維庭長，第 15屆理事長由沈方維庭長出任。 

 

陸、決定下次理監事聯席會議日期 

 

柒、散會 

 

 

 

 

紀錄簽名：                               主席簽名：   


